

Extrait du École changer de cap

<https://ecolechangerdecap.net/spip.php?article353>

Réseau Ecole et non-violence

Journées d'été 2013 du réseaux Ecole et non violence

- Français - Colloque et rencontres -

Date de mise en ligne : vendredi 12 avril 2013

École changer de cap

Du **18 au 23 août 2013** au Collège Cévenol International Chemin du Luquet, Le Chambon-sur-Lignon, (Haute-Loire)

- S'exercer à l'éducation à la non-violence et à la paix : repères théoriques et construction d'outils
- Échanges de pratiques et mutualisation d'expériences en Forum ouvert

Ces 3e Journées d'été sont organisées autour de deux thèmes. D'une part, on proposera aux participants de s'exercer à l'éducation à la non- violence et à la paix à partir d'apports théoriques et à travers la construction en groupe de pratiques pédagogiques, sous la forme d'une séquence d'éducation à la non-violence et à la paix pour une classe ou un groupe d'élèves d'un âge donné. Ces séquences seront ensuite présentées et analysées avec l'aide des autres participants.

D'autre part, des temps de Forum ouvert permettront aux participants d'échanger leurs pratiques et de mutualiser leurs expériences en matière éducation à la non-violence et à la paix. Ces temps de Forum ouvert seront construits à partir des attentes et des propositions des participants.

Pour la troisième année consécutive, les Journées d'été du Réseau École et Non-violence se dérouleront au Collège Cévenol international qui met gracieusement à disposition du Réseau des salles et des espaces pour organiser ces journées.

Les Journées d'été précédentes (août 2011 et août 2012) ont permis chacune à une trentaine d'enseignants et d'éducateurs à la non-violence et à la paix de se rencontrer, de se former et de partager leurs expériences.